

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Port-Gentil/PDG : à l'heure du contrat d'objectifs

Jean Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

ALBERT Richard Royembo, secrétaire national 8 chargé de l'animation politique dans l'Ogooué-Maritime, accompagné du secrétaire provincial par intérim, Ferdinand Ndo Ella, et de plusieurs cadres locaux a une nouvelle fois sillonné les circonscriptions relevant de son champ de compétence politique.

Comme la première, c'est une tournée instruite par le secrétariat exécutif du PDG. Les 4 arrondissements de Port-Gentil, les 3 sièges du département de Bendjé et ceux d'Etimboué ont tour à tour reçu la visite de l'émissaire de Steeve Nze-gho Dieko, secrétaire général du PDG, qui était porteur d'un message d'unité et de cohésion militantes.

Il a été surtout question d'établir, à chaque étape, un "contrat



Photo : Jean Paulin Allogo

Arrivée du SN 8, le camarade Royembo, au 2e arrondissement.

d'objectifs de performance", avec les membres du bureau politique et les responsables politiques. Un acte qui soumet ces derniers à l'obligation de résultats auprès du DCP Ali Bongo Ondimba et du secrétaire général du PDG.

Albert Richard Royembo est ensuite revenu sur le discours du DCP, prononcé lors de la célébration du 12 mars 2023. De même, il a invité ceux qui hésitent encore à se ruer vers les centres d'enrôlement, estimant que la victoire du candi-

dat naturel du PDG, Ali Bongo Ondimba, passe en amont par cet acte citoyen.

"Ali Bongo Ondimba a beaucoup fait pour l'Ogooué-Maritime, nous devons, cette année, lui renvoyer l'ascenseur", a-t-il dit avec insistance.

"Mes hommes sont sur le terrain pour ratisser large dans le 2e arrondissement, l'un des plus grands de Port-Gentil. Aucune voix ne doit manquer au DCP", a confié le MBP Jean-Fidèle Otandault, député dudit siège politique.

A Travers Nos régions

BAKOUMBA : DES ENSEIGNANTS VACATAIRES À LA CAISSE



Photo : Jocelyn Abila

UNE douzaine de chargés des cours des écoles publiques et catholiques du département de Lekoko a reçu dernièrement, des mains du préfet Alain Maïssa Mouyouma, leurs émoluments. Une contribution des cadres de la localité, au titre de la 2e tranche des vacances versées aux enseignants de Bakoumba et ses environs, non pris en compte par l'Etat et les collectivités locales. Le préfet a remercié les fils et filles de la localité pour cet élan de solidarité envers les enseignants vacataires qui participent à la formation des jeunes apprenants. Le chef de la base pédagogique, Célestin Makita, a salué cette énième réaction des responsables politiques et originaires de Lekoko, lesquels ne ménagent aucun effort pour accompagner leurs petits frères et sœurs en leur donnant la possibilité de poursuivre leurs études. "C'est le lieu de remercier le ministre de Oswald Séverin Mayounou, fils de la localité, les membres du bureau politique du PDG et tous les autres cadres qui ont été à la base de cet acte magnifique de générosité", a-t-il indiqué. Juste Rock Atana N'daly, un des contributeurs, a tenu à rassurer les enseignants quant au règlement de la dernière tranche prévue pour la fin du mois de juin.

TSAMBA-MAGOTSI : DAVID LABAYE INVITE LES SIENS AU «RÉVEIL PATRIOTIQUE»



Photo : IMM

Le week-end écoulé, David Labaye, député du 2e siège du département de Tsamba-Magotsi (Ngounié), a convié les populations de son fief politique résidant à Libreville, à une rencontre citoyenne. L'élu du Rassemblement Héritage & Modernité (RHM) a entretenu son auditoire sur les élections de 2023. Selon lui, les conditions de vie de plus en plus difficiles des habitants de sa contrée doivent susciter un changement de paradigmes, mais surtout l'implication des siens. "La situation socio-politico-économique de notre contrée est extrêmement préoccupante et plonge la majorité de nos familles dans la précarité et la misère totale. Elle nous interpelle tous et doit amener les filles et les fils du 2e siège de Tsamba-Magotsi, à davantage nous impliquer dans la chose politique, car c'est par elle que se prennent les décisions qui impactent positivement ou négativement nos vies", a-t-il clamé haut et fort. "Nous avons donc à travers ces élections, l'occasion de montrer notre engagement citoyen pour les 5 prochaines années", a-t-il ajouté. Présent, Marcel Djabioh, spécialiste des questions électorales, a fait une présentation sur le phénomène d'abstention et son corollaire.